



## El número 16 del Patio de Banderas, sede del Foro de la Biodiversidad

### **ABC**

SEVILLA. El número 16 del Patio de Banderas, en los Reales Alcázares de Sevilla, alberga desde hoy un «Foro de la Biodiversidad». Impulsado por la Fundación Biodiversidad, adscrita al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), se trata de un espacio dotado de programación propia para mostrar de forma gratuita a la ciudadanía los principales activos naturales y medioambientales de España y del mundo, entre ellos el parque nacional de Doñana y el lince ibérico. Este nuevo enclave cuenta con una zona para exposiciones y salas de conexión en directo con un centro de cría en cautividad de lince ibérico.